

Alcalde José Villavicencio se reúne con alcaldes de los distritos para concertar ejecución de obras

El alcalde José Villavicencio Guardia reafirmó su compromiso de ejecutar proyectos en los 13 distritos que conforman la provincia de Huánuco. Fue en la reunión del Consejo de Coordinación Local Provincial donde se informó el Plan de Desarrollo Concertado y el Presupuesto Participativo para el 2020.

Villavicencio enfatizó que los recursos de la comuna provincial no son suficientes, pero pidió trabajar unidos con todos los alcaldes distritales para gestionar el financiamiento ante los diferentes ministerios.

Felicitó la participación y preocupación de los alcaldes para que se ejecuten sus proyectos sin miramientos políticos ni egoísmos.

En la reunión estuvo presente Bruno Barletti, presidente del Consejo Directivo del Centro Nacional de Planeamiento Estratégico (Ceplan), organismo técnico adscrito a la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM)

Asistieron a la importante reunión, los alcaldes distritales de Chaulán, Margos, Yarumayo, San Pablo de Pillao, Amarilis, Pillco Marca, Chinchao, Churubamba, Santa María del Valle, Yacus, Cayrán y Quisqui.

Huánuco, 19 de noviembre de 2019

GRACIAS POR SU DIFUSIÓN